

餐厅 Kai
ASIAN DINER

凯
亚
洲
餐
厅

凯亚洲餐厅



1827700

السالمية شارع سالم المبارك
(بجانب ماركس اند سبنسر)



@KaiAsianDiner

www.KaiAsianDiner.com

餐厅
كلية
المائدة الأسيوية

بيان باللحوم المستخدمة

نوع اللحم	بلد المنشأ	الحالة	الوصف	م
لحم بقر	أمريكا / جنوب افريقيا / استراليا	مبرد	ستيك لحم	1
لحم بقر	أمريكا / جنوب افريقيا / استراليا	مجمد	لحم مفروم (همبورجر)	2
دجاج	الامارات / السعودية / البرازيل	مجمد	صدر دجاج فيليه	3
دجاج	الامارات / البرازيل / أمريكا	مجمد	افخاذ دجاج	4
دجاج	البرازيل / أمريكا	مجمد	افخاذ دجاج (ارباع / كوارتر)	5
دجاج	الامارات / البرازيل	مجمد	دجاج كامل	6
مأكولات بحرية	الامارات / الهند / فيتنام	مجمد	روبيان	7
مأكولات بحرية	الامارات / الهند / الصين	مجمد	قنبر	8
مأكولات بحرية	الامارات / الهند / تايوان	مجمد	كاليماي / حبار	9

Kai's Food Journey



凱的旅程

No one quite knows the ancient origins of the man called 'Kai'. Some say he had been a noble warrior, others said he was a gifted scholar, while many believed he was a humble farmer. A few even thought he was all three!

But what we do know is that he emerged from the great plateaus of Tibet, believing with a passion that the heartbeat of Asia is its cuisine. Therefore, Kai dedicated his life to exploring the vast continent of the Far East, in order to capture all its great recipes and flavors.

So for many years he traveled far and wide; traversing mighty mountains, exploring lush valleys and crossing roaring seas. Discovering along the way the very best Asian cuisine and learning all its secrets. He then generously passed on this wealth of information to the future generations of his family. Whose sacred duty was to maintain and enhance this most precious culinary gift.

So we at Kai's restaurant can now offer you these innovative and wondrous pan-Asian dishes from the distant past, using only the finest ingredients, herbs and spices. For you, your friends and families can enjoy for now and always.....

كاي فتى ولد وترعرع في شرق آسيا بين الجبال العالية و الهضاب الممتدة والسهول الواسعة و الوديان العميقة والحقول الخضراء و بين جداول الأنهار الرقراقاة و الأشجار الوارفة و الورود و الزهور النظرة الزاهية العطره بألوانها الرائعه الخلابه التي تثلثها قطرات الندى الباردة. و بكسي قمم جبالها تلوچ بيضاء كصفاء قلوب اهلها كأنها حبات اللؤلؤ التي تجمعت لتشکل تيجان لها و غاباتها التي يكسوها ثوب من الضباب و يغسلها برفق مطر هامر تشابكت كأنها تحتضن بعضها البعض كعشاق بدفي و ود وحب و تغريد طيورها الجميلة التي تعزف أصواتها ألحان متداخله ساحره

هنا البداية لنشأت كاي كبر معه حلمه بنسج خياله بعناية ورفق و تأتي ليبدأ رحلته بصنع أطباق و جبات رائعة المذاق تلامس الرغبة التي أستغرت عند كاي البدء بإخلاص وحماس في صنع طبق تلو الآخر بعناية الفنان مرهف الإحساس من واقع بيته التي نشأ فيها فكانت البدايه لقصته و علاقته الحميمه بالطبيعه و الارض و خيراتها.

فكان كاي حكيمًا .. حين استمد أفكاره و ابداعاته من صور جميله باهره ترسخت في وجدانه شارك و أثر بها الآخرين . وكان كاي موهوبًا .. ترجم ما يملكه من قدرات ووظفها وحوّلها الى واقع جميل بدیع . وكان كاي ذكيًا .. في إستغلاله لابداعه في صنع شيء مميز مختلف راقٍ . وكان كاي جزلاً .. في ما يقدمه من وجبات لذيذة المذاق غنية بالخيرات. وكان كاي مضيقًا .. في أطفاء جومن الحميمه و الدفء في مضيافه. من هنا نشأ مطعم كاي.

طال
Halal

APPETIZERS

المقبلات



Dynamite Shrimp

Battered shrimp bites tossed in a sweet and spicy Japanese mayo blend with sesame seeds

2.75

رويان دايناميت

قطع من الرويان مغمس بمزيج رائع من المايونيز الياباني الحلو والحار مع بذور السمسم

2.75

Grilled Satay Sticks

Your choice of marinated shrimp, beef or chicken basked in savory Thai peanut sauce.

2.5 Chicken 2.75 Beef
2.75 Shrimp



أعواد الساتيه المشوية

اختيارك من اعواد الروبيان أو اللحم البقري أو الدجاج المتبل بصلصة الفول السوداني التايلاندية اللذيذة.

2.5 دجاج 2.75 لحم بقري
2.75 روبيان

Bangkok Beef

Minced beef, bathed in sweet soy, on succulent homemade mashed potatoes with sour cream, wrapped in banana leaves.

2.75



بانكوك بيف

لحم مفروم ملفوف بأوراق الموز ومغطس بصوص الصويا الحلو على البطاطس المهروسة المحضرة بالكريمة الحامضة.

2.75

Cheesy Katsu Balls

Fried rice balls filled with a delicious combo of mozzarella and rice, topped with Katsu curry and Japanese mayo.

2.25



كرات الكاتسو بالجبن

كرات من الارز مغطى بالقسماط وصلصة الكاتسو والمايونيز الياباني محشية بخلطة شبيهه من الارز وجبنه الموزاريللا الذائبة.

2.25

Crunchy Korean Kickers

Savory chicken bites glazed in a sticky, sweet Korean sauce with peanuts sprinkled on.

2.25



كيزر الدجاج الكورية

قطع طريه من الدجاج متبله بنكه كورية حلوه ولذيذة مغطى بالفول السوداني.

2.25

Sweet Fire Sliders

Breaded chicken breast, tumbled in a wholesome mixture of sweet chili, red chili bits and lettuce, in a potato bun.

2.25



سلايدرز حار حلو

صدر دجاج بالقسماط مغطى بمزيج من صلصة الفلفل الحلو الكورية الساخنة وقطع من الخس في خبز البطاطس.

2.25

Spicy Seoul Sliders

A juicy beef patty topped with Gochujang sauce, cucumbers and carrots, served in a potato bun.

2.25



سبايسي سيول سلايدرز

برغر الشهي مع الخيار والجزر مغطاه بصلصة الغوتشوجانغ الكورية الحارة تقدم بخبز البطاطس.

2.25

Curry Wonton Soup

Chicken dumplings and flat noodles dunked in a mouth-watering combo of coconut yellow curry and chilli sauce.

2.5



شوربة الواتون بالكاري

واتون محشي بالدجاج مع نودلز الباد تاي في شوربة لذيذة من الكاري الاصفر التايلندي والكمون وجوز الهند وصلصة الفلفل

2.5



DUMPLINGS

الدمبلينجز

Spicy Beef

A feisty combo of minced beef, chili oil, onion and garlic, topped with fresh red chili for an extra kick.

2.25

اللحم بالفلفل الحار

اللحم البقري المفروم
الممزوج بزيت الفلفل الحار
والبصل والثوم والفلفل الأحمر
الطازج.

2.25

Red Curry Shrimp

Shrimp tumbled in a coconut milk based red curry, minced garlic, onions, and cabbage.

2.5



الروبيان بالكاري الاحمر

الروبيان بالكاري الاحمر التايلندي وحليب جوز الهند والثوم المفروم والبصل والملفوف.

2.5

Crab Rangoon

A creamy mixture of crab, chives, onions and cream cheese.

2.5



رانقون القيقب

مزيج مقلي من لحم القيقب بالثوم والبصل وكريمة الجبن.

2.5

Bangkok Beef

Minced Black Angus beef, bathed in homemade sweet soy and bits of jasmine rice.

2.25



بانكوك بييف

لحم بقري من الأنجوس الأسود مغطس بصوص الصويا الحلو وارز الياسمين.

2.25

Chicken Cashew

Chicken blended with crushed cashews, Thai chili paste and a hint of soy sauce.

2.25



دجاج بالكازو

دجاج ممزوج بالكازو المطحون ومعجون الفلفل الحار التايلاندي مع القليل من صلصة الصويا.

2.25

Smokey Siracha Chicken

Chicken dunked in our smoked siracha sauce, made from vinegar, garlic and chili peppers.

2.25



دجاج المدخن بالسريراتشا

دجاج مغطى بصلصة السريراتشا المدخنة المكونة من الخل والثوم والفلفل الحار.

2.25

Sweet & Sour Vegetable

A delightful mixture of cabbage, carrots, ginger and garlic in our homemade sweet and sour sauce.

2



خضروات حامضة وحلوة

مزيج شهبي من الملفوف والجزر والزنجبيل والثوم في صلصة حلوة حامضة.

2

Spicy Vegetable

A savoury combo of mushrooms, carrots, minced noodles, and celery tumbled in a hint of chilli paste.

2



خضروات بالفلفل الحار

مزيج لذيذ من الفطر والجزر والنودلز المفروم والكرفس المغطى بمعجون الفلفل الحار.

2

حلال
Halal

RICE & NOODLES

الارز والنودلز



Pad Thai

Flat rice noodles, prepared with sweet chili sauce, chili flakes, crushed peanuts, sprouts, mushroom bits and bell peppers.

2.35



باد تاي

نودلز الأرز المسطح المحضرة مع صلصة الفلفل الحار الحلو ورقائق الفلفل الحار ومكسرات الفول السوداني والفطر والفلفل الحلو.

2.35

Stir-Fried Noodles

Egg noodles cooked in a soy mixture with bell peppers, cabbage and spring onions. Served vegetarian or with beef, chicken or shrimp.

1.95 Chicken 2.35 Beef
2.35 Shrimp 1.85 Vegetables



نودلز مقلي

نودلز البيض المطبوخ في خليط الصويا مع الفليفلة الحلوة والملفوف والبصل الأخضر. يقدم مع الخضار أو لحم البقر أو الدجاج أو الروبيان.

1.95 دجاج 2.35 لحم بقري
2.35 روبيان 1.85 خضراوات

Jasmine Rice

Fluffy white jasmine rice steamed to perfection. Goes great with everything.

1.25



أرز بالياسمين

أرز بالياسمين التقليدي مطبوخ على البخار.

1.25

Garlic Rice

Diced garlic mixed with white rice and topped with cooked garlic.

1.5



أرز بالثوم

أرز اسيوي مقلي بالثوم ومغطى بقطع من الثوم المقرمش.

1.5

Coconut Rice

Jasmine rice cooked with coconut milk and topped with small slices of coconut bits.

1.5



أرز بجوز الهند

أرز مطبوخ بحليب جوز الهند تعلقه شرائح لذيدة من جوز الهند.

1.5

Fried Rice

Wok-fried rice blended with egg, peas, carrots, onions and soy. Served vegetarian or with beef, chicken or shrimp.

1.95 Chicken 2.35 Beef
2.35 Shrimp 1.85 Vegetables



أرز مقلي

أرز مقلي مع البيض والبازلأ والجزر والبصل وصوص الصويا. يقدم مع الخضار أو اللحم البقري أو الدجاج أو الروبيان.

1.95 دجاج 2.35 لحم بقري
2.35 روبيان 1.85 خضراوات

حلال
Halal

RICE & NOODLE BOWLS

اطباق الارز والنودلز



Chicken Kung Pao

Chicken bites with chili peppers, peanuts, and bell peppers in homemade Kung Pao sauce, served with steamed rice.

3.75

دجاج الكونغ باو

مزيج رابع من قطع دجاج مع الفلفل الحار والفول السوداني، يقدم مع صلصة كونغ باو والارز الابيض.

3.75

Shrimp Pad Thai

Shrimp, tumbled in rice noodles, savory red curry sauce, coconut, onions, peppers and mushrooms, topped with fresh basil.

4.25



روبيان بنودلز الباد تاي

الروبيان المخلوط مع نودلز الباد تاي وصلصة الكاري الاحمر وكريمة جوز الهند والبصل والفلفل والمشروم يعلوه الريحان الطازج.

4.25

Dynamite Shrimp

Garlic rice topped with shrimp battered in a sweet and spicy Japanese mayo blend and sesame seeds.

4.25



روبيان دايناميت

أرز بالتوم و الروبيان المخلوط في بمزيج من المايونيز الياباني الحلو الحار وبذور السمسم.

4.25

Beijing Beef

Tender beef dunked in our sweet and spicy sauce, onions, bell peppers and sesame seeds served with steamed rice.

4



بكين بيف

لحم بقري طري مغطى بصلصة حلوة وحارة والبصل والفلفل الحلو وبذور السمسم تقدم مع أرز مطهي على البخار.

4

Chicken Teriyaki

Chicken breast strips soaked in teriyaki sauce sit on top of a delicious combo of vegetable egg noodles.

3.75



ترياكبي الدجاج

شرائح من الدجاج المشوي بصلصة الترياكبي تقدم مع نودلز البيض الممزوج مع الخضراوات.

3.75

Chicken Katsu

Steamed rice with crunchy chicken strips smothered in Japanese Katsu sauce and topped with melted mozzarella cheese.

3.75



الدجاج بكاري الكاتسو

طبق من عيش الباسمين معد على البخار مع شرائح الدجاج المقرمش مغطى بصلصة الكاتسو و المايونيز الحار.

3.75

Crunchy Korean Kickers

Chicken bites glazed in a sticky, sweet Korean sauce top a mixture of sweet peppers and egg noodles with peanuts sprinkled on.

3.75



كيكرز الدجاج الكورية

قطع طرية من الدجاج متبلة بالنكهة الكورية الحلوة ومغطى بالفول السوداني تقدم مع النودلز.

3.75

Thai Peanut Salad

A delightful bowl of bell peppers, cucumbers, lettuce, cabbage, carrots, spring onions and chopped egg noodles. Served with chicken on request.

2.75

3.25 with Chicken



السلطة التايلندية

صحن من الفليفلة الحلوة والخيار والخس والملفوف والجزر والبصل الأخضر والشعيرة والبيض المفروم. تقدم مع قطع من الدجاج عند الطلب.

2.75

3.25 مع دجاج

حلال
Halal

KAI'S SPECIALS

الاطباق المتميزة



تپانیاکی

Bell peppers, carrots, cabbage, and onions tumbled in teriyaki sauce served vegetatrian or with beef, chicken or shrimp.

3.25 Chicken 3.5 Beef
3.75 Shrimp 2.75 Vegetables

تپانیاکی

مزيج لذيذ من الفلفل الحلو و الجزر والكرنب والبصل مغموس بصلصة الترياكي. الطبق يقدم نباتي او مع لحم بقري او دجاج او روبيان.

3.25 دجاج 3.5 لحم بقري
3.75 روبيان 2.75 خضراوات

Chicken Red Curry

Chicken bites served in a savory curry of blended red chili paste, coconut cream, garlic and potato cubes topped with fresh basil.

3.25



دجاج بالكاري الأحمر

قطع من الدجاج تقدم في كاري لذيذ من عجينة الفلفل الأحمر و كريمة جوز الهند و الثوم و مكعبات البطاطس مع الريحان الطازج.

3.25

Seafood Yellow Curry

Shrimp, calamari and crab served in a turmeric based curry with potato cubes, fresh veggies and coconut cream.

3.75



مأكولات بحرية بالكاري الأصفر

مزيج شهى من الروبيان و الكاليماري و القيقب و مكعبات البطاطس و الخضروات الطازجة بكريمة جوز الهند و الكاري التايلندي الاصفر.

3.75

Sweet & Sour Chicken

Marinated chicken in homemade sweet & sour sauce with chunks of pineapples, bell peppers, carrots and spring onions.

3.25



دجاج حامض حلو

دجاج متبل بالصلصة الحلوة الحامضة الخاصة بنا مع قطع من الأناناس و الفلفل الحلو و الجزر و البصل الأخضر.

3.25

Orange Chicken

Chicken pieces in a sweet and tangy blend of freshly squeezed orange juice, sesame oil and soy sauce.

3.25



دجاج بصلصة البرتقال

قطع دجاج في مزيج حلو و حامض من عصير البرتقال الطازج و زيت السمسم و صلصة الصويا.

3.25

Walnut Shimp

Battered shrimp in a delicious sauce of mayo, sweet chilli and sugar glazed chunks of walnut.

3.75



الروبيان بالجوز

روبيان محضر في صلصة لذيذة من المايونيز و الفلفل الحلو و السكر و مزيج من الجوز.

3.75

Mongolian Beef

Slices of caramelized beef in a sweet sauce with soy, garlic, green onions and carrots.

3.5



لحم منغوليان

شرائح من اللحم البقري بالكراميل في صلصة حلوة مع الصويا و الثوم و البصل الأخضر و الجزر.

3.5

Sichuan Beef

Marinated beef strips in a spicy, hoisen sauce mixture with onions, bell peppers, carrots and chilli paste.

3.5



لحم سشوان

شرائح من اللحم البقري المتبل في مزيج حار من صلصة الهوسين مع البصل و الفلفل الحلو و الجزر و معجون الفلفل الحار.

3.5

DESSERTS

الحلويات



Nutella Wontons

Fried crispy wontons packed with delightful Nutella.

2.25



واتون النوتيلا

لفائف الواتون المقرمشة بحشوة النوتيلا مقلية و مرشوشة بالسكر الناعم.

2.25

Springroll Cheesecake

Spring rolls stuffed with premium cream cheese, topped with powdered sugar.

2



سبرنج رول التشيزكيك

سبرنج رولز محشو بجبنة الكريمة و مرشوش بالسكر الناعم.

2

Caramel Teppanyaki Popcorn

Scrumptious caramelized popcorn prepared on a flat grill.

1.5



تيبانياكي بوب كورن بالكراميل

بوب كورن بالكاراميل محضر بالطريقة الاسوية.

1.5

DRINKS

المشروبات

Lemon With Mint Juice
عصير ليمون بالنعناع
1.25

Pineapple Juice
عصير اناناس
1.25

Orange Juice
عصير برتقال
1.25

Apple Juice
عصير تفاح
1.25

Pepsi

Refresh your taste buds with some traditional, ice cold Pepsi.

.35



بيبيسي

اروي عطشك بزجاجة من الكولا التقليدية.

.35

Diet Pepsi

A refreshing ice cold cola with a light taste that goes well with your meal.

.35



دايت بيبيسي

الكولا المنعشة مع طعم خفيف يناسب وجبتك.

.35

7UP

Tasty, crisp and clear 7UP served ice cold.

.35



سفن اب

اضف الى وجبتك زجاجة سفن اب باردة تقدم مع الثلج.

.35

Diet 7UP

Your favorite clear drink with the same taste but less calories.

.35



دايت سفن اب

شربك المفضل مع نفس المذاق ولكن سعرات حرارية اقل.

.35

Mineral Water

Quench your thirst with a bottle of cool and refreshing water.

.35



مياه معدنية

اروي عطشك بزجاجة من الماء المعدني المنعش.

.35



كاي
餐厅
المائدة الآسيويه

1827700

Salem Al Mubarak St, Salmiya
(Next to Marks & Spencer)



@KaiAsianDiner

www.KaiAsianDiner.com